

## Inauguration de l'avenue de la Spiruline Mise à l'honneur d'un botaniste de Woluwe-Saint-Lambert



Le vendredi 24 septembre 2010, l'artère se trouvant entre l'avenue Jacques Brel et la chaussée de Roodebeek a pris le nom d'avenue de la Spiruline.

La Spiruline (*Spirulina platensis*) est une algue bleue microscopique, en forme de spirale, qui se développe dans les eaux riches en carbonate de soude. Les extraordinaires vertus

nutritives de la

Spiruline, en font l'aliment le plus complet qui soit, le plus riche en protéine et acides aminés.

Le nom de l'avenue de la Spiruline a été choisi en hommage à Monsieur Jean Léonard habitant de Woluwe-Saint-Lambert depuis les années 50. Professeur émérite de l'ULB, ancien échevin de Woluwe-Saint-Lambert et botaniste de réputation internationale, il a découvert de nombreuses espèces végétales.

Mais sa plus grande fierté est d'avoir révélé, en 1966, les exceptionnelles vertus alimentaires de la Spiruline, dont la culture intensive permet de lutter contre la malnutrition dans les pays tropicaux.

L'inauguration a eu lieu en présence du professeur Léonard et de son épouse

